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ATA DA PRMEIRA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO REALIZADA EM 14 DE

DEZEMBRO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às dez horas e quinze minutos, por meio da plataforma RNP, foi realizada a

primeira sessão extraordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a presidência da vice diretora-geral, Professora Gisele Maria

Ribeiro Vieira, e com a presença dos conselheiros: Alexandre de Carvalho Castro, Felipe Amorim, Beatriz Martins Teixeira ,Célia Machado,

Renata Moura, Alexandre Quintanilha, Ronney Arismel Mancebo Boloy, Dayse Haime Pastore, Everton Pedroza, Rafaela Oliveira Moreira,

Daduí Cordeiro Guerrieri, Saulo Santiago Bohrer, Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Michele Gonzalez, Rafaela Moreira , Vinicius Von

Doellingher.1 EXPEDIENTE INICIAL 1.1 Posse conselheiros representantes do CONEN . A presidência deu posse aos seguintes

conselheiros: Diego Moreira de Araújo Carvalho, Nathalia Oliveira dos Santos Xavier, Viviane Abreu de Andrade, Mariana Vitor Renou, Paula

Menezes Paulino Aleixo, Juliana Abuzaglo Elias Martins, Maria Victoria Cerqueira dos Santos Marquezini, Ana Cecília Santoro. 2 ORDEM DO

DIA 2.1 Aprovação da Regulamentação da Prática Profissional Supervisionada para o Ensino Profissional Técnico De Nível Médio do

Cefet/RJ. Com a palavra a Diretora de Ensino, professora Dayse Pastore, esclareceu que o regulamento apresentado foi aprovado no CONEN

e no CONEX e que a proposta de prática profissional contempla outras atividades para além do estágio supervisionado. Disse também que a

opção pela prática profissional deverá ser feita no âmbito dos colegiados, desde que tenha previsão no PPC do curso. Conselheira Paula

manifestou satisfação pela proposta e perguntou se os alunos das turmas que já se formaram e que não concluíram as horas serão

contemplados. Diretora Dayse informou que somente serão contemplados os alunos a partir da aprovação do documento. Conselheira Nathalia

Santos fez alguns destaques sobre o documento, e sugeriu pequeno ajustes para que o texto fique mais claro.  Conselheiro Diego sugeriu o

encaminhamento para que o documento fosse aprovado integralmente e posteriormente fossem feitos os ajustes destacados, uma vez que as

sugestões não se tratavam de alteração de conteúdo. O encaminhamento foi acatado pela presidência. Sem manifestações contrárias, em

regime de votação, o documento foi aprovado por unanimidade. A Presidência destacou a necessidade de ampla divulgação do documento

que deve ser de conhecimento de todos os colegiados. Sem outras manifestações, a presidência encerrou a sessão.  Lavro a presente ata que

segue assinada por mim na condição de secretária e pela presidente da sessão, professora Gisele Maria Ribeiro Vieira.

Gisele Maria Ribeiro Vieira (Presidente)

Flavia Rodrigues de Lima ( Secretária)
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